

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

REUNIÓN CON OBSERVADORES INTERNACIONALES

16 DE ENERO DE 2009.

AQUEL 16 DE ENERO DEL AÑO 92 QUE ES EL CAMINO DE LA DEMOCRACIA, DESDE ESA ÉPOCA HEMOS TENIDO CINCO ELECCIONES PARA CONCEJOS MUNICIPALES Y DIPUTADOS A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y TRES ELECCIONES PARA PRESIDENTES Y VICEPRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y EN TODOS ELLOS HEMOS TENIDO EL ACOMPAÑAMIENTO DE OBSERVACIÓN INTERNACIONAL.

QUIERO DECIRLES QUE USTEDES SON LA MEJOR GARANTÍA PARA NUESTRA DEMOCRACIA. NOS ALEGRA TENERLOS ACÁ, ADEMÁS DE ATENDERLOS COMO USUALMENTE LO HACE LA CALIDEZ SALVADOREÑA, HOY, Y SE LO HE MANIFESTADO AL JEFE DE LA MISIÓN EUROPEA, AL JEFE DE LA MISIÓN DE LA ORGANIZACIÓN DE ESTADOS AMERICANOS Y AHORA AL JEFE DE LA MISIÓN DEL PARLAMENTO EUROPEO. QUIERO DECIRLES QUE COMO PAÍS DEMOCRÁTICO, CREEMOS QUE DESPUÉS DE HABER PASADO TANTOS AÑOS SIEMPRE ES IMPORTANTE LA PRESENCIA DE USTEDES.

EL DOMINGO COMO ES USUAL HABRÁ UNA ELECCIÓN INTERESANTE, UNA ELECCIÓN COMPLEJA PORQUE TENEMOS 262 ALCALDES, SUS RESPECTIVOS CONCEJOS MUNICIPALES Y LA ELECCIÓN DE NUESTRA PRÓXIMA ASAMBLEA LEGISLATIVA.

QUIERO REITERARLES QUE EN NINGÚN MOMENTO EN EL SALVADOR HA ESTADO EN DUDA LA INVITACIÓN A LA OBSERVACIÓN INTERNACIONAL, CREO QUE LO MÁS CONVENIENTE Y LO MÁS ADECUADO Y LO QUE GARANTIZA QUE USTEDES SEAN VEEDORES DEL PROCESO QUE TENEMOS EL DOMINGO.

QUERIDOS AMIGOS:

EL DOMINGO QUE VIENE, LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS CONVOCADOS A UNA NUEVA CITA CON LA HISTORIA, LOS SALVADOREÑOS ELEGIMOS EN ESTA PRIMERA ETAPA A NUESTRO ALCALDES Y DIPUTADOS Y USTEDES JUEGAN UN ROL IMPORTANTE, YA QUE SON LOS ENCARGADOS DE DAR FE A NIVEL INTERNACIONAL DE LA FORMA, EN QUE SE ESTA DESARROLLANDO ESTE PROCESO, QUE CULMINARÁ EN MARZO O ABRIL, SI ES QUE HAY SEGUNDA VUELTA, EN LA ELECCIÓN DEL NUEVO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA.

TODO ESTA PLANIFICADO, LAS MÁXIMAS AUTORIDADES EN MATERIA ELECTORAL, EL TRIBUNAL TIENE TODAS LAS FACULTADES PARA TOMAR LAS DECISIONES QUE CORRESPONDAN EN TORNO A LO QUE VA A OCURRIR EL PRÓXIMO DOMINGO. EN EL



SALVADOR HEMOS AVANZADO EN MATERIA ELECTORAL Y SEGUIREMOS AVANZANDO POR ELLO.

EN ESE SENTIDO QUIERO PEDIRLES A USTEDES, QUE SE SIENTAN CON ENTERA LIBERTAD PARA SEÑALAR NUESTROS ERRORES, PERO TAMBIÉN, DE DECIRLE AL MUNDO COMO HA AVANZADO EL SALVADOR, QUE AQUÍ HAY LIBERTAD DE EXPRESIÓN, LIBERTAD DE MOVILIZACIÓN, LIBERTADES POLÍTICAS Y QUE TODOS LOS PARTIDOS HAN PARTICIPADO EN IGUALDAD DE CONDICIONES, Y ADEMÁS Y QUIZÁS LO MÁS IMPORTANTE, ES QUE SE RESPETAN LOS RESULTADOS, PORQUE LA DECISIÓN LIBRE Y SOBERANA DE LOS SALVADOREÑOS DE ELEGIR A SUS AUTORIDADES NO SERÁ IRRESPECTADA EL DOMINGO 18, NI EL 15 DE MARZO.

LOS SALVADOREÑOS TENEMOS LA ASPIRACIÓN, DE QUE NUESTRO PAÍS SEA EJEMPLO EN TODOS LOS SENTIDOS. UN PAÍS HUMANO, UN PAÍS ESTABLE, UN PAÍS SEGURO, JUSTO, LIBRE Y DEMOCRÁTICO.

SEÑORES Y SEÑORAS OBSERVADORES:

EL PUEBLO DE EL SALVADOR ESTA LISTO PARA HACER DEL DOMINGO PRÓXIMO UNA FIESTA CÍVICA, ALEGRE Y PACÍFICA. ESTOY SEGURO QUE IREMOS NUEVAMENTE A VOTAR MASIVAMENTE.

QUIERO REITERAR MI AGRADECIMIENTO EN NOMBRE DEL PAÍS COMO JEFE DE ESTADO, A LA COMUNIDAD INTERNACIONAL, A CADA UNO DE SUS PAÍSES Y DE SUS INSTITUCIONES, QUE HAN MOSTRADO SU INTERÉS EN APOYAR Y ACOMPAÑAR A EL SALVADOR EN ESTE CAMINO QUE FORTALECE LA DEMOCRACIA.

DESEO RECONOCER EL TRABAJO DEL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL, DE SU PRESIDENTE, DE SUS MAGISTRADOS Y DE TODO EL PERSONAL QUE LABORA EN ESTA INSTITUCIÓN QUE HA REALIZADO UN ARDUO TRABAJO PARA QUE LOS SALVADOREÑOS TENGAMOS UN PROCESO ELECTORAL VERDADERAMENTE EJEMPLAR.

QUISIERA DECIRLES A USTEDES QUE EL HECHO DE QUE EL SALVADOR HA ESTADO SIEMPRE ABIERTO A LA OBSERVACIÓN INTERNACIONAL, ES UNA MUESTRA INEQUÍVOCA QUE LO QUE AQUÍ PASE SE VA A RESPETAR.

HACE TRES AÑOS EN LAS ELECCIONES DE MEDIO PERIODO DE ESTE SERVIDOR, TUVIMOS UNA ELECCIÓN TAMBIÉN INTERESANTE, Y AQUÍ EN LA CAPITAL SALVADOREÑA HUBO UNA DISCUSIÓN MUY GRANDE SOBRE EL RESULTADO, SE SOMETIERON A INSTITUCIONALIDAD DEL TRIBUNAL AMBOS CANDIDATOS Y POR 44 VOTOS, UN CANDIDATO LE RECONOCE A LA ACTUAL ALCALDESA SU VICTORIA EN LA MADRUGADA Y ESO ME PARECIÓ UNA ACCIÓN DE MADUREZ, ME PARECIÓ UNA ACCIÓN LÓGICA.

Y QUIERO DECIRLES A USTEDES TAMBIÉN QUE INDEPENDIEMENTE DE LOS RESULTADOS, YO LOS HE FELICITADO A TODOS LOS PARTIDOS, QUE LE BRINDEMOS LA



COLABORACIÓN, HABRÁ TRANSPORTE, TANTO EN EL CAMPO COMO EN LA CIUDAD, EL MINISTRO DE HACIENDA HA DESPACHADO LOS FONDOS PARA LA ULTIMA DECISIÓN DE LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA, HE SANCIONADO EL DECRETO, Y HEMOS ORDENADO LA ENTREGA DE ESE DINERO PARA QUE HAYA TRANSPORTE Y QUE LA GENTE NO TENGA NI UN SOLO PRETEXTO PARA NO IR A VOTAR.

ESTAMOS PREVIENDO UNA VOTACIÓN ALTA, USUALMENTE EN EL SALVADOR VOTARON 39 POR CIENTO, LAS ELECCIONES DEL AÑO 2004 VOTÓ EL 70 POR CIENTO Y EN EL 2006 VOTÓ EL 55 POR CIENTO LO CONFIRMA EL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL, OJALA Y POR LOS DATOS QUE ESTAMOS OBSERVANDO VOTE MÁS DEL 70 POR CIENTO, LO CUAL SERÍA UN TRIUNFO PARA LA DEMOCRACIA DE EL SALVADOR.

BIENVENIDO TODOS, SIÉNTANSE EN CONFIANZA, RECLAMEN, HAGAN SUS OBSERVACIONES Y TENGAN LA SEGURIDAD QUE EN ESTE PAÍS YA NOS ACOSTUMBRAMOS A LA DEMOCRACIA, LA PRACTICAMOS, LA RESPETAMOS Y LA PRESENCIA DE USTEDES VA ASEGURAR QUE SIGAMOS POR ESTE CAMINO.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A USTEDES Y A LA TIERRA CUSCATLECA.